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COMITATO PARTECIPATIVO DEGLI STUDENTI 

Verbale n. 15/2022-24 

Seduta del 17 luglio, ore 16:00 

 

Il giorno 17 del mese di luglio dell’anno 2024 alle ore 16:32 in modalità mista si è riunito il Comitato 

Partecipativo degli Studenti dell’Università degli Studi di Brescia per discutere e deliberare del seguente 

Ordine del Giorno: 

1. Approvazione del verbale 14/2022-24; 

2. Comunicazioni della Presidente; 

3. Presa visione ed emanazione parere sulla proposta di revisione del Regolamento Elettorale; 

4. Presa visione ed emanazione parere sulle proposte di modifica del bando servizi DSU per l'anno 

accademico 2024/25; 

5. Emanazione parere decadenza rappresentanti degli studenti in Consiglio di amministrazione; 

6. Varie ed eventuali.  

 

Presenti: 

COGNOME NOME ORGANO P AG A 

Cremaschi Marta SA  X  

Bertozzi Elisabetta SA X   

Gavoci Klaudia SA X   

Vollaro Diego Bruno SA X   

Lazzarini Luca CDA  X  

Rebessi Mattia CDA X   

S.V.  NUV - - - 

Sparapani Sara CPDS - DEM  X  

Cervati Letizia CPDS - DIGI X   

Lako Aurora CPDS - DICATAM  X  

Baisini Wade Giovanni CPDS - DII X   

S.V.  CPDS - DIMI - - - 
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S.V.  CPDS - DMMT - - - 

Delù Giulia CPDS - DSCS  X  

S.V.  CPDS - DSMC - - - 
 

Legenda: (P – Presente) – (AG – Assenti giustificati) – (A – Assente) – S.V. (Seggio Vacante) 

Ai sensi dell’articolo 6, comma II del Regolamento del Comitato Partecipativo degli Studenti presiede la 

seduta del Comitato la Presidente Klaudia Gavoci e assume la funzione di Segretario Verbalizzante Wade 

Giovanni Baisini. 

Oggetto: Approvazione del Verbale 14/2022-24; 

N. o.d.g.: 1 – Seduta del 17 luglio 2024 

La Presidente, non essendo pervenute osservazioni sul punto, pone in votazione il Verbale n. 14/2022-24 

con l’astensione dei membri assenti alla rispettiva seduta.  La Presidente inoltre comunica che il verbale n° 

13 è ancora in fase di redazione.  

Oggetto della votazione: Approvazione del Verbale n. 14/2022-24; 

Esito della votazione: 

COGNOME NOME ORGANO F A C As 

Cremaschi Marta SA    X 

Bertozzi Elisabetta SA X    

Gavoci Klaudia SA X    

Vollaro Diego Bruno SA    X 

Lazzarini Luca CDA    X 

Rebessi Mattia CDA X    

Pelamatti Serena NUV    X 

Sparapani Sara CPDS – DEM    X 

Cervati Letizia CPDS - DIGI X    

Lako Aurora CPDS - DICATAM    X 

Baisini Wade Giovanni CPDS - DII X    

S.V.  CPDS - DIMI - - - - 

S.V.  CPDS - DMMT - - - - 

Delù Giulia CPDS - DSCS X    

S.V.  CPDS - DSMC - - - - 
 

Legenda: (F – Favorevole) – (A – Astenuto) – (C – Contrario) – (As – Assente) 

Il Comitato  

APPROVA 

il Verbale n. 14/2022-24. 
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Oggetto: Comunicazioni della Presidente 

N. o.d.g.: 2 – Seduta del 17 luglio 2024 

La Presidente comunica che il 17 settembre si terrà la festa di inizio anno accademico (UniBs Street Party) 

che si svolgerà in via branze (interdetta al traffico appositamente). Lo svolgimento è previsto dalle 16 fino 

alle 23 circa e ci saranno tornei sportivi presso la piastra sportiva del CUS, la presenza di food truck per la 

cena, animazione e attività promosse dalle Associazioni iscritte all’albo d’Ateneo. La Presidente invita il 

Comitato a partecipare e diffondere la notizia.  

La Presidente sottopone al Comitato la tematica che la Direttrice Generale ha fatto presente nell’incontro 

svoltosi poco prima: i festeggiamenti delle lauree (che, in alcuni casi, per via di esagerazione) stanno 

causando problematiche nei dipartimenti. L’Amministrazione d’Ateneo al riguardo sta valutando alcune 

ipotesi da tempo (es.: mettere un limite al numero di invitati, togliere la discussione per le lauree triennali) 

che tuttavia come Comitato non ci si sente di appoggiare. La senatrice Bertozzi interviene proponendo di 

inserire un incontro che sia obbligatorio per i laureandi, svolto dal Presidente della Commissione o da suo/a 

delegato/a, qualche giorno prima della discussione. La Presidente rimanda la questione per una discussione 

futura e invita i membri a riflettere al riguardo.  

Oggetto: Presa visione ed emanazione parere sulla bozza del Regolamento Elettorale 

N. o.d.g.: 3 – Seduta del 17 luglio 2024 

Oggi si è svolto un incontro con l’Amministrazione di Ateneo dove ci è stata presentata la bozza di 

Regolamento Elettorale ottenuta a seguito di interlocuzioni (svoltesi nelle ultime settimane) che tenessero 

conto delle difficoltà che nelle tornate elettorali scorse abbiamo riscontrato (come componente 

studentesca).  

L’Amministrazione riguardo alle elezioni ha inoltre ipotizzato lo svolgimento durante la giornata del 17 

ottobre, per via telematica.  

La Presidente apre la discussione e chiede a Diego Bruno Vollaro di intervenire, in qualità di suo delegato 

che ha seguito la questione nelle ultime settimane.  

Diego Vollaro prende la parola e spiega come il Regolamento in oggetto riguardi tutte le componenti della 

comunità accademica e che non sia incentrato unicamente su noi studenti.  

Dopodiché espone i punti principali che ci riguardano: 

1) Elettorato attivo e passivo: necessità di definire l’anno accademico di iscrizione a cui fare 

riferimento. Laddove dovessimo optare per l’anno accademico 23/24 verrebbero escluse 

dall’elettorato attivo tutte le matricole; laddove si optasse invece per l’anno accademico 24/25 

verrebbero esclusi tutti quegli studenti che non rinnoveranno l’iscrizione (i cosiddetti “sotto 

condizione”). 

2) Indizione e tornate elettorali per le suppletive: aspetto che è regolamentato dal Regolamento 

Generale d’Ateneo; la disciplina prevede che si svolga almeno una tornata elettorale, alla quale, 

laddove dovesse andare deserta, non faranno seguito altre indizioni.  

3) Momento di svolgimento delle elezioni ed entrata in carica: è stata modificata questa parte del 

Regolamento e si è eliminato lo svolgimento delle elezioni nel semestre antecedente all’entrata in 

carica.  
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La Presidente riprende la parola e anticipa che il Regolamento verrà discusso nelle sedute degli Organi che 

si svolgeranno la settimana prossima e che entrerà in vigore per le elezioni studentesche di questo 

autunno.  

La Presidente, in mancanza di ulteriori richieste di intervento, mette in votazione la stesura di parere 

favorevole con inclusa l’indicazione all’anno accademico 2024/25 come riferimento per l’iscrizione.  

Oggetto della votazione: Emanazione Parere sulle modifiche proposte al Regolamento Elettorale 

Esito della votazione: 

COGNOME NOME ORGANO F A C As 

Cremaschi Marta SA    X 

Bertozzi Elisabetta SA X    

Gavoci Klaudia SA X    

Vollaro Diego Bruno SA X    

Lazzarini Luca CDA    X 

Rebessi Mattia CDA X    

S.V.  NUV - - - - 

Sparapani Sara CPDS – DEM    X 

Cervati Letizia CPDS - DIGI X    

Lako  Aurora CPDS - DICATAM    X 

Baisini Wade Giovanni CPDS - DII X    

S.V.  CPDS - DIMI - - - - 

S.V.  CPDS - DMMT - - - - 

Delù Giulia CPDS - DSCS    X 

S.V.  CPDS - DSMC - - - - 
 

Legenda: (F – Favorevole) – (A – Astenuto) – (C – Contrario) – (As – Assente) 

Il Comitato esprime, all’unanimità 

PARERE FAVOREVOLE 

alla proposta di bozza di Regolamento Elettorale.  

 

Oggetto: Presa visione ed emanazione parere sulla bozza del Regolamento DSU 

N. o.d.g.: 4 – Seduta del 17 luglio 2024 

A seguito di incontro con l’Amministrazione il Comitato deve discutere ed emanare parere in merito alle 

proposte di modifica che sono state illustrate dall’Amministrazione e dalla referente per il DSU, dott.ssa 

Giovanna Bonometti (non è stata resa disponibile una bozza di bando, dal momento che il Decreto della 

Giunta Regionale con le relative indicazioni è arrivato nel pomeriggio di ieri).  

Le principali modifiche rispetto il bando precedente riguardano: 

- Innalzamento fascia massima ISEE: si passa da circa 24'000 euro a 27’000 di ISEE per avere diritto a 

richiedere la borsa. A tal proposito ci è stato riferito dall’Amministrazione che sembra esserci un 

miglioramento della situazione sulla copertura delle borse per l’anno accademico a venire.  

- Aumento importo borse di studio per studenti con disabilità. 
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- Modifiche in merito al calcolo del tempo di percorrenza delle tratte (per la definizione di status in 

sede e/o fuorisede).  

La Presidente, in assenza di interventi, pone in votazione la stesura di un parere favorevole alle proposte di 

modifica.  

Oggetto della votazione: Emanazione parere sulle proposte di modifica al bando DSU 2024/25 

Esito della votazione: 

COGNOME NOME ORGANO F A C As 

Cremaschi Marta SA    X 

Bertozzi Elisabetta SA X    

Gavoci Klaudia SA X    

Vollaro Diego Bruno SA X    

Lazzarini Luca CDA    X 

Rebessi Mattia CDA X    

S.V.  NUV - - - - 

Sparapani Sara CPDS – DEM    X 

Cervati Letizia CPDS - DIGI X    

Lako Aurora CPDS - DICATAM    X 

Baisini Wade Giovanni CPDS - DII X    

S.V.  CPDS - DIMI - - - - 

S.V.  CPDS - DMMT - - - - 

Delù Giulia CPDS - DSCS    X 

S.V.  CPDS - DSMC - - - - 
 

Legenda: (F – Favorevole) – (A – Astenuto) – (C – Contrario) – (As – Assente) 

Il Comitato esprime, all’unanimità 

PARERE FAVOREVOLE 

Alle proposte di modifica del bando DSU 2024/25.  

 

Oggetto: Emanazione parere situazione rappresentanza studentesca Consiglio di amministrazione 

N. o.d.g.: 4 – Seduta del 17 luglio 2024 

La Presidente prende la parola e illustra la situazione che si è venuta a creare in Consiglio di 

amministrazione (per quanto concerne la rappresentanza studentesca).  

I due rappresentanti degli studenti eletti attualmente in CdA, Luca Lazzarini e Mattia Rebessi, sono stati 

eletti nei rispettivi Consigli Comunicali a seguito delle elezioni comunali svoltesi a giugno.  

Da Statuto d’Ateneo, tuttavia, la carica di Consigliere d’amministrazione risulta incompatibile con ruoli 

politici (essere consiglieri comunali rientra tra questi), il che implica una scelta da parte dei rappresentanti 

eletti per quale dei due incarichi si vuole optare.  
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Luca e Mattia hanno optato per la carica da Consiglieri Comunali, il che comporta la loro decadenza da 

Consiglieri di amministrazione (che avrà effetto attuativo dalla settimana prossima, permettendo loro di 

partecipare all’ultima seduta di CdA prima della pausa estiva).  

A seguito di loro decadenza bisognerebbe effettuare due scorrimenti nella lista di nominativi che erano 

stati votati alle scorse elezioni studentesche, di modo da avere due rappresentanti che possano subentrare: 

la lista tuttavia risulta esaurita.  

È dunque necessario come CPS esprimere un parere al riguardo, dal momento che i quadri che si delineano 

sono diversi: 

1) Elezioni suppletive con svolgimento in contemporanea alle elezioni ordinarie: si potrebbe 

prevedere lo svolgimento delle elezioni ordinarie anticipato rispetto al 17 ottobre, alle quali si 

congiungerebbe lo svolgimento di una elezione suppletiva per garantire la presenza di 

rappresentanti eletti in CdA quantomeno per la seduta di ottobre; 

2) Elezioni suppletive separate dalle elezioni ordinarie: svolgimento di una suppletiva apposita nei 

primi giorni di settembre che comporterebbe tuttavia comunque la mancata copertura della seduta 

di settembre (che sarebbe il 16, quindi tempistiche non possibili per coprirla). 

3) Richiesta di prevedere degli auditori alle sedute di CdA nominati dal CPS e che rispettino il vincolo 

di essere rappresentanti eletti nelle Commissioni Paritetiche.  

La Presidente dopo aver illustrato tutte le opzioni apre agli interventi.  

Mattia Rebessi: interviene dicendo che, quando lui e Luca hanno incontrato la Direttrice Generale, dott.ssa 

Bonfardini, l’Ateneo è rimasto un po’ spiazzato. L’opzione migliore sarebbe optare per la soluzione con gli 

auditori perché due elezioni ravvicinate risulterebbero di difficile gestione.  

Interviene Elisabetta Bertozzi che conviene con il collega Rebessi in merito alle difficoltà che si avrebbero 

nell’avere una elezione suppletiva ad inizio settembre.  

Interviene Diego Bruno Vollaro che sottolinea l’importanza, laddove si opti per la decisione di una 

suppletiva, che si consideri anche il fatto che così le persone elette vedrebbero “sprecato” un mandato (dal 

momento che il Regolamento Elettorale prevede l’elezione in uno stesso organo per massimo due 

mandati). Inoltre, fa presente che i nominativi degli auditori non sono tassativamente da individuare nella 

giornata odierna.  

Interviene la Presidente facendo presente che laddove si decidesse di percorrere l’opzione 1 (sopra 

presentata) comunque bisognerebbe ricorrere all’individuazione di auditori per la seduta di CdA di 

settembre; quindi, invita a riflettere in merito all’opportunità di non svolgere le suppletive e di optare per 

l’opzione 3.   

Ravvisando un certo accordo in merito alla stesura di un parere che riporti al proprio interno l’opzione n°3 

la Presidente chiude la discussione e procede a mettere in votazione il parere.  

Oggetto della votazione: Espressione parere in merito all’accoglienza di due rappresentanti degli studenti 

come uditori nelle sedute di CdA di settembre e ottobre 

Esito della votazione: 

COGNOME NOME ORGANO F A C As 

Cremaschi Marta SA    X 
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Bertozzi Elisabetta SA X    

Gavoci Klaudia SA X    

Vollaro Diego Bruno SA X    

Lazzarini Luca CDA    X 

Rebessi Mattia CDA X    

S.V.  NUV - - - - 

Sparapani Sara CPDS – DEM    X 

Cervati Letizia CPDS - DIGI X    

Lako Aurora CPDS - DICATAM    X 

Baisini Wade Giovanni CPDS - DII X    

S.V.  CPDS - DIMI - - - - 

S.V.  CPDS - DMMT - - - - 

Delù Giulia CPDS - DSCS    X 

S.V.  CPDS - DSMC - - - - 
 

Legenda: (F – Favorevole) – (A – Astenuto) – (C – Contrario) – (As – Assente) 

Il Comitato esprime, all’unanimità 

PARERE FAVOREVOLE 

Al parere.  

Oggetto: Varie ed eventuali 

N. o.d.g.: 5 – Seduta del 17 luglio 2024 

Il punto è vuoto. 

Non essendo pervenuti ulteriori punti all’Ordine del Giorno di cui discutere, alle ore 17:17 la Presidente 

dichiara chiusa la seduta. Della medesima è redatto il presente verbale che consta di numero 7 pagine. 

 

Il Segretario Verbalizzante                   La Presidente 

    (Wade Giovanni Baisini)                               (Klaudia Gavoci) 

 


